
      

   
 
 
 
 
 
             
 

   NOUS PRIONS AVEC :  
Samedi 23 : Germaine et Michel THION 
Dimanche 24 : Jean DUFOUR – Erich et Josiane POITELON 
 

Samedi 23  :  10 h 00 , catéchèse primaire, CE2 - 10 h 30, Eveil à la Foi 

FEUX DE LA SAINT JEAN,  après la messe de 18 h 00, dans la cour, derrière l’église. 
 

Dimanche 24 :    15 H 30 A LA CATHEDRALE,  
  ORDINATION SACERDOTALE D’ETIENNE CLEMENT ET JEAN-PHILIPPE NOLLE 
 

17 h 00, à Saint-Joseph, Concert du BURGUNDY BRASS BAND (dir. Maxime PITOIS) 
 

Lundi 25 :  19 h 15, préparation de la liturgie des 30 juin et 1er juillet 
   19 h 30, Maison d’Evangile, St Luc, ch. 21 
 

Mardi 26 :  rencontre du Doyenné 
   19 h 00, à la chapelle de la maison diocésaine, veillée de prière de l’ACAT 
   www.nuitdesveilleurs.com 
 

Jeudi 28 : 20 h 30, à la chapelle St Martin, groupe de prière Sts Louis et Zélie MARTIN 
 

Vendredi 29 : 19 h 15, réunion des bénévoles des repas solidaires 
 

Samedi 30 : pendant la messe, BAPTEME DE TIMOTHEE GARCIN 
 

Dimanche 1er juillet : après la messe, baptême d’Anaëlle RIVIERE 
 

1er juillet :  SORTIE PAROISSIALE A L’ABBAYE NOTRE-DAME DE VENIERE   
    L’APRES-MIDI, VISITE DE L’ABBATIALE DE TOURNUS 
  «Se rencontrer : Comment nous pratiquons un verbe réfléchi et bien actif» 

    Vous pouvez encore vous inscrire (Invitation aux portes de l’église) 
 

Mardi 3 : 20 h 00, Lire la Bible Ensemble, « L’Apocalypse », ch. 21 et 22 
 

Vendredi 6 : 19 h 30, Conseil Economique 
 

Samedi 7 :  l’après-midi, BAPTEME DE MANON MATEO 
 

Dimanche 8 : pendant la messe, BAPTEME DE TIMOTHE LEBRUN 
 

   17 h 00, pour ses 13 ans, concert de l’Ensemble Orchestral de Dijon : 
      Mozart, Prokofiev, Dukas, Strauss 
 

Dimanche 15 : après la messe, BAPTEME DE JULIA COLOMBO 
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Pendant l’été : 

nous sommes tous invités à la préparation de la liturgie des dimanches 

Chaque lundi à 19 h 15 

http://www.nuitdesveilleurs.com/
mailto:paroisse.st.jo@free.fr
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr/


« ...la parole de Dieu fut adressée dans le désert à Jean… » 
L’évangile de Luc nous laisse penser que la Parole de Dieu 
déserte les lieux du pouvoir (pouvoirs politiques et pouvoirs 
religieux) – comme Jean déroge au pouvoir de la tradition, 
dès le jour de sa naissance, quand il reçoit un nom que nul 
n’avait porté dans sa famille …   

Ce ne serait donc pas dans les lieux prestigieux que l’avenir se 
prépare, mais à l’écart, parmi ceux qui choisissent de vivre 
autrement et consentent à recevoir un baptême de conversion ? 
 

Jean se tient à distance de la société de son temps, pour une 

présence autre. Il a eu le courage de s’éloigner des gens 
conscients de leur importance, épris de leur pouvoir et qui s’imaginaient conduire la destinée des 
hommes. Il avait compris qu’une société où tout semble bloqué, où l’avenir ne se décide que par 
quelques-uns jaloux de leur pouvoir, n’est pas digne de l’espérance que la Parole de Dieu fait lever.  

"Ne vous souvenez plus des premiers événements, ne ressassez plus les faits d’autrefois. Voici que je 
vais faire du neuf, qui déjà bourgeonne ; ne le reconnaîtrez-vous pas ?"  (Isaïe chap. 43, 18-19). 

L’avenir ne peut se laisser découvrir que dans l’ailleurs et l’autrement. Le prophète est alors 
celui qui se libère du convenu indiscuté et du convenablement correct. Il cherche un espace de 
liberté où la Parole de Dieu pourra surgir comme indicatrice d’un autrement possible vers 
lequel nous pourrons tourner (convertir) nos façons de penser et de vivre. 

Le prophète pose aussi des signes qui permettent de voir la nouveauté de Dieu faire irruption. Il 
est l’indicateur des chemins par lesquels l’avenir de Dieu peut nous rejoindre pour renouveler 
notre aujourd’hui. Il aura à combler les ravins, abaisser les montagnes et les collines pour 
rendre possibles la rencontre et la fraternité entre les hommes et les peuples. Il lui faudra 
préparer le chemin du Seigneur pour que se noue l’Alliance nouvelle entre Dieu et l’humanité. 
Alors, tout homme pourra voir le salut de Dieu ! 

Nous devenons, nous aussi, prophètes de cet avenir que Dieu nous garantit en Christ, lorsque 
nous nous adressons aux hommes, non dans l’apparat et les fastes des gloires humaines, mais 
en les rejoignant dans leurs fragilités, leurs blessures, leurs attentes et leurs espoirs pour y 
révéler l’espérance du salut. Nous ne pouvons le devenir qu’en devenant des familiers et des 
écoutants de la Parole. C’est elle qui nous met à distance, nous mène au désert, pour voir et 
annoncer la différence portée par l’Evangile. C’est un défi nourri dans la prière et l’écoute du 
Christ, porté ensemble dans nos communautés. 

Le champ de notre responsabilité prophétique est vaste et varié. Au nom de l’Evangile, nous 
sommes appelés à témoigner 

✓ de la solidarité dans une société qui valorise surtout la compétitivité et l’écrasement 

✓ de la gratuité malgré une société qui meurt du profit maximum 

✓ de la pauvreté du cœur dans une société qui promeut la subjectivité du "j’me débrouille" 

✓ de la chasteté et de la maîtrise de nous-mêmes malgré une société du "fais ce que tu 
veux, comme tu veux" 

A chacun et chacune de nous de découvrir comment sa vie peut témoigner de l’Evangile, 
comment devenir révélateurs de l’autrement auquel le Christ nous appelle, comment être les 
prophètes de l’avenir. Devenir prophètes à l’image de Jean Baptiste, c’est espérer le Christ et 
manifester que, par lui, le Salut advient pour tout Homme. C’est la mission de l’Eglise à laquelle 
nous sommes appelés à prendre notre part au titre de notre baptême. 

D’après une Homélie de Monseigneur Brunin, Evêque du Havre 
http://lectures49.over-blog.com/2015/12/jean-le-baptiste-evangile-de-luc-3-1-6.html  

PROPHETE DE L’AVENIR  
« Parole du Seigneur : "Je 

vous enverrai Elie, le prophète. 

Il ramènera le cœur des pères 

à leurs enfants".  

Malachie 3:22-24» 

Jean Baptiste, le précurseur 

http://lectures49.over-blog.com/2015/12/jean-le-baptiste-evangile-de-luc-3-1-6.html

